

ABSTRAK

Rika Sanjaya Putri, 17104163087. Penegakan Hukum Terhadap Peraturan Daerah Kabupaten Situbondo Nomor 27 Tahun 2004 Tentang Larangan Pelacuran. Jurusan Hukum Tata Negara, IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing: Dr. Zulfatun Ni'mah, S.H.I., M.Hum

Kata Kunci: Penegakan, Siyasah Dusturiyah.

Penelitian ini di latar belakang oleh Kabupaten Situbondo yang memiliki Perda No 27 Tahun 2004 Tentang Larangan Pelacuran, tapi pelacuran masih banyak di peraktekan dan juga dapat ditemukan beberapa kawasan lokalisasi hingga saat ini yang masih aktif salah satunya Bandhengan, Gunung Sampang dan warung remang-remang yang ada di jalur pantai utara (pantura). Keberadaan Prostitusi bertentangan dengan Citra Situbondo sebagai Kota SANTRI dan Bumi Sholawat Nariyah.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana penegakan hukum terhadap Peraturan Daerah No. 27 Tahun 2004 tentang larangan pelacuran? 2) Bagaimana Penegakan Peraturan Daerah No. 27 Tahun 2004 tentang larangan pelacuran ditinjau dari Siyasah Dusturiyah ? Tujuan penelitian 1) Untuk mengetahui penegakan Peraturan Daerah No. 27 Tahun 2004 tentang Larangan Pelacuran di Situbondo. 2) Untuk mengetahui bagaimana penegakan Peraturan Daerah No. 27 Tahun 2004 tentang Larangan Pelacuran ditinjau dari Siyasah Dusturiyah.

Penelitian ini menggunakan metode Kualitatif dengan menggunakan data primer dan sekunder. Tehnik pengumpulan data ini menggunakan tiga 3 jenis yaitu: 1) Tehnik observasi, yaitu teknik observasi dilakukan dibeberapa tempat untuk mengetahui keadaan dan keberadaan lokasi prostitusi yang masih aktif hingga saat ini di Kabupaten Situbondo yaitu Bandengan dan Gunung Sampang. 2) Tehnik wawancara mendalam, Subyek yang pertama di wawancari adalah Satpol PP yang sangat berperan aktif didalam tanggung jawab dan menjalankan peraturan daerah nomor 27 tahun 2004 tentang larangan pelacuran. 3) Tehnik dokumentasi, dokumentasi yaitu mempelajari dokumen-dokumen yang berkaitan dengan penegakan hukum meliputi peraturan daerah, jurnal ilmiah, buku dan website. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan analisis data yang dilakukan secara interaktif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penegakan Peraturan Daerah Kabupaten Situbondo No. 27 Tahun 2004 tentang Larangan Pelacuran sejauh ini belum efektif , hal ini disebabkan oleh factor kaidah hukumnya yang tidak lengkap, hanya berfokus pada bagaimana melarang pelacuran, tetapi tidak mengatur bagaimana penanganan setelah dilarang, faktor sarana atau fasilitas

pendukung masih sangat minim, aparat penegak hukumnya kurang menjalankan sebagaimana tugasnya dengan maksimal dan kesadaran masyarakat untuk berpartisipasi masih rendah. Ditinjau dari Siyasah *Dusturiyah*, Peraturan Daerah Kabupaten Situbondo No. 27 Tahun 2004 tentang Larangan Pelacuran, secara tujuan telah sesuai dengan prinsip *dar'ul mafasid muqaddamun 'ala jalbil mashalih* (mencegah kemudharatan diutamakan dibanding mengambil manfaat dari sesuatu), namun dalam pengaturan belum komprehensif sehingga sulit ditegakkan.

ABSTRACT

Rika Sanjaya Putri, 17104163087. Law Enforcement Against Situbondo District Regulation Number 27 Year 2004 concerning Prohibition of Prostitution. Department of Constitutional Law, IAIN Tulungagung, 2020, Advisor: Dr. Zulfatun Ni'mah, S.H, I., M.Hum

Keywords: Enforcement, Siyasa Dusturiyah

Situbondo Regency has Perda No. 27 of 2004 concerning Prohibition of Prostitution, but prostitution is still a lot in practice and there are also several localization areas that are still active, one of which is Bandhengan, Mount Sampang and dimly lit stalls on the north coast route (pantura). The existence of prostitution practices contradicts imagery Situbondo as the Santri's City and Bumi Sholawat Nariyah.

The problems examined in this study are (1) How is law enforcement on Regional Regulation No. 27 of 2004 concerning the prohibition of prostitution ? (2) How the Regional Regulation No. 27 of 2004 concerning the prohibition of prostitution in terms of Siyasa Dusturiyah? Research objectives (1) To find out the enforcement of Regional Regulation No. 27 of 2004 concerning Prohibition of Prostitution in Situbondo ? (2) To find out how to enforce Regional Regulation number 27 of 2004 concerning the Prohibition of Prostitution in terms of Siyasa Dusturiyah.

This study uses qualitative methods using primary and secondary data. This data collection technique uses three types, namely: (1) Observation techniques, namely observation techniques carried out in several places to determine the state and existence of prostitution locations that are still active to date in Situbondo, namely Bandengan and Mount Sampang. (2) In-depth Interview Techniques, the first subject to be interviewed was the Satpol PP which plays an active role in their responsibilities and implements regional regulation number 27 of 2004 concerning prohibition of prostitution. (3) Documentation technique, documentation is used as data to prove research because documents are a stable source, have natural characteristics, are not reactive, so they are easy to find with content review techniques, besides that the results of the content study will open opportunities to expand knowledge. The sources of data in this study use human data sources and non-human data whose meaning is not much different from primary data and secondary data. Analysis of the data used in this study is to use data analysis which is carried out interactively.

The result of this research factors causing the ineffectiveness of the Situbondo District Regulation number 27 of 2004 concerning Prohibition of Prostitution are that the legal principles are incomplete, only focus on how to prohibit prostitution, but do not regulate how to handle it after being banned, supporting facilities or facilities are still very minimal, the apparatus law enforcers do not carry out their duties optimally and the lack of public awareness to participate is still low. In terms of *Siyasah Dusturiyah*, Regional Regulation of Situbondo District No. 27 of 2004 concerning Prohibition of Prostitution, aiming at the principles of *dar'ul mafasid muqaddamun 'ala jalbil mashalih* (preventing poverty is prioritized over taking advantage of something), however the regulation is not comprehensive so it is difficult to enforce.

ملخص

ريكا سانجايا بوتري ، 17104163087. تطبيق القانون ضد لائحة مقاطعة سيتوبونديو رقم 27 لسنة 2004 بشأن حظر الدعارة. قسم القانون الدستوري، قسم قانون الدستوري، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج اجونج ، 2020 ، المستشار: د. زلفتون نعمة, سح . هم م تحفيز هذا البحث من خلال إستراتيجية المعلم المهمة جداً في التعليم كميّس وموجه. يمكن افتراض سياق التعلم للمواد الفقهية أنه كلما ارتفع التحصيل التعليمي للطلاب ، كان فهم الطلاب ومعرفتهم أفضل. يجب أن يكون مدرس مادة الفقه قادراً على خلق جو تعليمي وتعليمي مريح وممتع من خلال استخدام مجموعة متنوعة من أساليب التعلم والوسائط حتى لا يشعر الطلاب بالملل ويكون لديهم دافع أكبر لدراسة وتعميق مادة الفقه والتي يمكن تطبيقها لاحقاً في الحياة اليومية. يوم. في عملية زيادة تدين الطلاب ، يجب على المعلمين الانتباه إلى مستوى ونوع ذكاء أطفالهم الذين يتم رصدتهم من خلال معلمي الصف.

ويركز البحث على هذه الرسالة وهي: (1) كيف يتم صياغة استراتيجية معلمي الفقه تجاه برامج النشاط الديني لتحسين تدين الطلاب في ؟ (2) كيف يتم تطبيق برنامج النشاط الديني في زيادة تدين ؟ (3) ما أثر تنفيذ برنامج النشاط الديني في زيادة تدين الطلاب ؟

وكشفت النتائج أن: (1) استراتيجية معلمي الفقه تجاه برامج النشاط الديني لزيادة تدين الطلاب في المدرسة العليا النجيري 2 بليتار هو أن معلمي الفقه يستعينون بآباء ومعلمين يقومون بتدريس مواد التربية الدينية الإسلامية والعمل معاً لزيادة تدين طلابهم. بحيث يكون خلق الطلاب المتدينين واجباً وفي الوقت نفسه ، يجب على جميع أعضاء المدرسة أيضاً والتزاماً معاً وقبل كل شيء ، المعلمون في تذكير بعضهم البعض لزيادة تدينهم. (2) تنفيذ برامج النشاط الديني في زيادة تدين الطلاب في

المدرسة العليا نيجري 2 بليتار هو حافز من الطالب ، إلى جانب دعم أولياء الأمور والبنية التحتية التي أعددتها المدرسة والبرامج الدينية في مدرسة عالية نيجري 2 بليتار هي عوامل مهمة والتي يمكن أن تزيد من تدين الطلاب. (3) أثر تنفيذ البرامج الدينية في المدرسة العليا نيجري 2 بليتار هو زيادة تحصيل الطلاب.

تهدف هذه الدراسة إلى التعرف على عدة مشاكل: كيف هي البيئة التعليمية للطلاب في مدرسة ابتدائية 3 تولونغونغونغ ، وكيف هي الدافع التعليمي للطلاب في مدرسة ابتدائية 3 تولونغونغونغ ، وكيف تؤثر البيئة التعليمية على تحفيز تعلم الطالب / الطالب في المدرسة الابتدائية الإبتدائية العامة 3. العام الدراسي في تولونغونغونغ

تمت مناقشة هذه المشكلة من خلال البحث الكمي الذي تم إجراؤه في المدرسة الابتدائية الإبتدائية العامة 3 العام الدراسي في تولونغونغونغ. هذا البحث عبارة عن بحث ميداني (بحث ميداني) يستخدم تقنيات التحليل الكمي مع المتغير المستقل للبيئة التعليمية بينما المتغير التابع هو دافع التعلم جمع البيانات باستخدام الاستبيانات والتوثيق. يستخدم الاستبيان للحصول على بيانات عن البيئة التعليمية ودوافع التعلم لدى الطلاب. تم تحليل البيانات التي تم جمعها إحصائيا باستخدام معادلة الانحدار.